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                                                  Aos 21 vigésimo primeiro dia do mês de novembro de dois 

mil e onze, nesta cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 657 - 1º andar, às 

10:00 horas conforme prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos 

membros do Conselho: Dr. José Roberto de Moraes (Titular, que responde pela 

Presidência), Sra. Renata Malpica Caldeira ( Suplente do Presidente do Conselho) ambos 

representantes do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Francisco 

Márcio Ribas (Conselheiro Titular), representante da Associação dos Notários e 

Registradores do Estado de São Paulo – ANOREG, José Carlos Alves (Conselheiro 

Titular), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo 

– SINOREG-SP, Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Nelson Januário da Silva 

(Conselheiro Suplente), representantes da Associação Paulista dos Aposentados de 

Cartórios Extrajudiciais - APACEJ .  Presentes também,  Sra. Karina Damião Hirano  -  

Chefe de Gabinete do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo -  IPESP,  Ana 

Flávia Cunha Canabrava – Diretora das Carteiras Autônomas, Renato Salgado de 

Azevedo França – Diretor Técnico III, ambos do Instituto de Pagamentos Especiais de 

São Paulo. 

 

 

� O Presidente do Conselho iniciou a reunião passando a palavra para a Diretora das 

Carteiras Autônomas que trouxe alguns processos para serem analisados :  
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� IP6845/1996 – Laerte Afonso de Brito Junior é contribuinte facultativo desde 

fevereiro/2011 retroagindo a junho/2010 na função de preposto escrevente. Em 

agosto/2011 protocolou pedido de redução do cargo, para que possa passar a contribuir 

na função de preposto auxiliar, tendo em vista sua exoneração do Oficial de Registro 

Civil das Pessoas Naturais e Tabelião de Notas do Município de Uru/SP. Informamos 

ainda que no período de outubro/1996 a agosto/2000 o interessado foi contribuinte da 

Carteira das Serventias na função de preposto auxiliar e a partir de então até a sua 

exoneração na função de preposto escrevente. Por unanimidade o Conselho deferiu  o 

pedido do interessado condicionando a não haver mais alteração até a concessão do 

benefício. 

� IP 6268/1950 – Laércio Soares de Souza – o interessado é aposentado da Carteira 

das Serventias, estando com pagamento retido por falta de recadastramento desde 

janeiro/2011. O interessado efetuou o recadastramento manual na sede da São Paulo 

Previdência em março/2011. Por unanimidade o Conselho deferiu  a liberação do 

período retido. 

� IP 2682/1965  - Arlete Arruda Barreto – a interessada é aposentada da Carteira das 

Serventias, estando com o pagamento retido por falta de recadastramento desde 

fevereiro/2011. A interessada realizou o recadastramento manual na sede da São Paulo 

Previdência em outubro/2011. Por unanimidade o Conselho deferiu  a  liberação do 

período retido. 

� A Diretora das Carteiras Autônomas solicitou aos Conselheiros definição da data 

para pagamento do Abono de Natal aos aposentados da Carteira das Serventias.   O 

Conselho deferiu  o pagamento para o dia 15/12/2011. 

� O Sr. Newton Conde da Empresa Conde Consultoria Atuarial fez uma 

apresentação da avaliação atuarial posicionada em 30/setembro/2011 com base nos 

dados do IBGE – Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística, e nas experiências de 

mercado segurados. Informou que essa avaliação é intermediária, que no início de 2012 

fará a apresentação do encerramento do exercício/2011 pelo fato de que o fechamento 
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do balanço/2011 se dará em janeiro/2012. Informou ainda que a Carteira das Serventias 

está equilibrada, de acordo com o mercado financeiro. 

�  Conselheiro José Carlos questionou o Sr. Newton Conde sobre o período de 

emolumentos. O mesmo respondeu que consta em Lei que  no momento em que os 

emolumentos estiverem excessivos, os valores serão diminuídos. Informou que houve 

um aumento nos emolumentos, maior do que se esperava, com isso aumentou o 

superávit da Carteira das Serventias. 

� O Conselheiro José Carlos questionou o Presidente do Conselho sobre os 

pagamentos dos precatórios. O mesmo comprometeu-se que na próxima reunião 

apresentará um levantamento minucioso desses precatórios . 

� O Sr. Renato França  apresentou os balancetes e os demonstrativos do mês de 

outubro/2011, informou que houve alta da arrecadação dos emolumentos. O Conselheiro 

José Carlos perguntou ao Sr. Renato França a  razão  desse aumento dos emolumentos. 

O mesmo respondeu que foi devido a data do repasse da Secretaria da Fazenda. Em 

seguida fez uma apresentação do saldo das aplicações financeiras do mês de 

outubro/2011. Informou que as aplicações do  Capitânia  Plus CP FIRF, Cruzeiro do Sul, 

BMG Consignado VIII 2a serie estão na média do CDI, acima do mercado para os 

próximos anos, caso a inflação mantenha nesse patamar, conseguiremos a rentabilidade 

real. Informou que o Banco Central reduziu a taxa Selic, mas estamos conseguindo 

atingir a meta atuarial.   

� A Diretora das Carteiras Autônomas solicitou a definição dos critérios para 

parcelamento dos débitos de contribuições. O Presidente do Conselho respondeu que 

será revista a   Deliberação CCPSNOJE nº 01/2008  juntamente com a Consultoria 

Jurídica, incluindo esse assunto na pauta da próxima reunião. 

� O Conselheiro José Carlos questionou o Presidente do Conselho sobre a 

fiscalização da contribuição da Carteira e os emolumentos. A Chefe de Gabinete 

informou que a SSI – Serviço de Sistema de Informática está reformulando o Site do 

Ipesp, e que a  MJDS - Assessoria de processamentos de Dados Ltda está 
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desenvolvendo um novo sistema de gestão das Carteir as, inserindo o controle da 

arrecadação.     

� Por fim, ficou agendada para o dia 12 de dezembro/2011 , às 10:00 horas a 

próxima reunião deste Conselho. Não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, os 

trabalhos foram encerrados. E para constar, eu, Circe Chagas da Silva, Secretária da 

reunião, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

 

 

 
 
 -----------------------------------   ----------------------------------- 
           José Roberto de Moraes                                Francisco Márcio Ribas 
   Presidente do Conselho        Conselheiro  
 
 
 
     
           _____________________     _____________________ 
                  José Carlos Alves                                       Reinaldo Aranha  
                      Conselheiro                                                Conselheiro 
 

     
            
          ____________________  
             Circe Chagas da Silva 
            Secretária do Conselho 


